

Unternehmen
wissen am besten,
was richtig und was
falsch ist.

Als Mitarbeiter habe ich
keine Verantwortung
für die Dienstleistungen
meines Unternehmens.

Ich kann mir vorstellen,
dass es Grenzen gibt,
wo ich in meinem
Unternehmen „nein“
sage.

Letztlich regelt sich auf dem Markt alles, wofür Unternehmen Verantwortung tragen.

Mein Unternehmen hat
ethische Standards in
seiner Unternehmens-
philosophie stehen.

Wenn Jesus heute
leben würde, könnte er
ohne Weiteres Mitar-
beiter in meinem
Unternehmen sein.

Mein Unternehmen
arbeitet nach
ethischen Kriterien.

Meiner Ansicht nach
könnte sich mein Unter-
nehmen noch mehr um
soziale Verantwortung
kümmern.

GG: „Eigentum verpflichtet.
Sein Gebrauch soll zugleich
dem Wohle der Allgemein-
heit dienen.“

Mein Unternehmen
handelt danach.

Henry Ford:

„Das höchste Ziel des Kapitals ist nicht, Geld zu verdienen, sondern der Einsatz von Geld zur Verbesserung des Lebens.“

Mein Unternehmen handelt danach.

Ethik ist in der Wirtschaft so nützlich wie ein Skilift in Ostfriesland.

ich

stimme zu

ich stimme

nicht zu